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討議資料〔アイズ〕目線 合図・相図 愛ず 発行 藤井たかひろ後援会事務所, , :

「中心市街地活性化基本計画」に基づく「まちづくり」が倉吉市でも
明倫地区・成徳地区・上井地区で進められることとなりました。
雇用確保・学校や保育所再編等取り組むことがたくさんあります。限ら

れた資源(ヒト、モノ、カネ)を有効に活用し、倉吉のよさを活かしながらまちづくりを進めな
「イノベーション （物事の「新結合 「新しい切り口」等）ければなりません。キーワードは 」 」

です。藤井たかひろは、 を大切にし「住みたい、行きたい、５つの姿勢・作戦 イノベーションと
帰りたいまち倉吉」のため努力します。

くらよしアイズ・倉吉自民共同会派の藤井隆弘です。６月議会報告
くらよしアイズの「アイズ」とは何かと聞かれることもあります 「アイズ」の。
意味は 「目線、思いを知らせる、約束」等から来ています。、

○投票率を上げるための方策と、投票区の見直しについて問う。
若者を中心とした啓発活動、投票区についても見直しをしていく。『市選管委員長』

現在３５カ所ある投票区を２３カ所へ。期日前投票所の増設も検討。上井地区などでは指摘の
あった点も含めて検討。来年度の選挙までに説明会も持つ。

○教育委員会制度の改革に関わって 「市長と教育」について問う。、
総合教育会議の持ち方 学校再編のあり方（市長中心で進めていくべき）

倉吉市では現在でも教育委員会と懇談会をもったりしながら進めている。総合教育会『市長』
議については違和感はない。国の方向を確認して進めていく。耐震工事と学校再編とは分けて
考えたい。地域や保護者会に対する説明は、決断をした上で出ていきたい。

○学力実態と人的配置を含めた学校教育費について問う。
PTA活動及び会費 河北中学校グラウンドの状況について

学力(数値で図る)はおおむね良好である。人的配置も含めて有効な教育予算につい『教育長』
て検討していきたい。河北中学校グラウンドの状況が悪いことは把握している。他校の状況も
考えながら対応していく （この問題については、教育福祉常任委員会でも協議。最優先の事。
項として早急な対応を要望）

＊ の内容については、ホームページ等でも情報提供します。また、倉吉６月議会
市のホームページでも議会情報がご覧いただけます。

＜ホームページから抜粋＞
、 。主な活動日誌(４月～６月) 「政務活動費」：最近 この言葉をよく見聞きします

一兵庫県議会議員の記者会見から世界的にも話題に
河北小学校、河北中学校入学式 なりました。鳥取県議会議員の政務活動費に関する4/8
与勇輝展開幕式 新聞記事も最近発表されました。12
福祉センター落成式 政務活動費とは「議員の調査研究その他の活動に14
議員懇談会 資するため必要な経費の一部として交付されている22

25 50 25議員懇談会 費用」です。兵庫県議で月 万円、鳥取県議で月
～ 臨時議会(肉付け予算) 万円となっているようです。未使用の費用は返還し5/8 16
上井地区運動会 ます。11
河北小運動会、上北条小運動会 倉吉市の場合は「倉吉市議会政務活動費の交付に24
中部地区退職校長会総会 関する条例」に基づき支給されます。活動費は、年6/2
大平山公園草刈 上井地区青少協総会 間 万円(月 万円)です。また、旅費として一般行7 12 1
上井地区敬老会 消防ポンプ操作 政視察年間 ． 万円があります。倉吉市では議員8 16 2大会
学校一斉公開(河北地区 小中学校） 個人の活動(広報：たより・ホームページ、議会報告11 4
河北中校区 教育懇 会等）については対象外となっています。議員とし15 PTA 談会

ての資質向上や市民に還元できるよう大切に活用さ16 30 6～ 月定例議会
せて頂きます。
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